

Liebe Eltern!

Dankeschön für Brief 4 vom 3. I. Sider kriegen wir bald einen neuen. - Wir haben nun endlich richtigen Sommer, nachdem Dezember i. der 1. Drittel Januar vorregnet waren. - Wir zelsteten schon, haben viel i. pellen uns nun alle, Tobias ist wieder richtig gesund. - Wir freuen uns, daß die Blümenschale so pünktlich kam. Freie mich auch, daß Senta Badt an E-Dr dachte.

Ich bin froh, daß wir es mit dem Heizlüfter richtig getroffen haben. Die Vorstellung, daß Dr immer das in der kalten Zimmer schlafen gehen müßte, war doch nicht schön - und irgendwie ist das neue Haus noch immer ein wenig fecht. Hoffentlich sind die Rohre über E-Dr auch wieder dicht geworden? Das ist doch eine unangenehme Sache. - Vom 28. I. bis 5. II. sind wir für eine Woche in Punta Arenas! Ad - herzlichen Glückwünsche zur Wiederkehr Eures Hochzeitstages! Wieviele? Tobias bleibt bei Platz. - Dr kann aber trotzdem weiter hierher schreiben. - Gesund-

mit E-Dr beiden i. viele herzliche Grüße

B
i
n
K
l
a
s
s
e
i
n
F
a
m
i
l
i
e